

MÉDIAS

La Coupe du monde de football qui se joue au Qatar depuis une semaine réscucite le dossier relatif à la non réception des médias publics dans certaines localités du Gabon, faute d'émetteurs. Ce qui prive leurs populations de la retransmission de cet événement planétaire. Surtout celles qui n'ont ni abonnement à Canal +, ni télévision avec décodeur incorporé.

Page 9

ÉLECTIONS

Selon une correspondance adressée aux gouverneurs de province par le patron de l'Intérieur, les opérations de révision des listes électorales devraient être lancées dans les tout prochains jours. L'année scolaire étant en cours, celles-ci se dérouleront dans les mairies, les préfectures, les sous-préfectures, etc.

Page 3

CNSS

Une réunion s'est récemment tenue au ministère de la Santé et des Affaires sociales sur la situation de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS). Occasion pour le ministre de tutelle, Dr Guy Patrick Obiang Ndong, de solliciter l'implication de la Fédération des entreprises du Gabon (FEG) dans le processus des réformes de ladite boîte.

Page 4

INFRASTRUCTURES : À LA RECHERCHE DES INVESTISSEURS

SUR instruction de la Première ministre, le ministre des Travaux publics, Toussaint Nkouma Emame, entouré de ses collaborateurs, a récemment présidé une réunion avec plusieurs investisseurs. Notamment le Haut-Commissaire de Grande-Bretagne au Gabon, Dr Christian Dennys-McClure, et Ahmed Al Zaabi du groupe émirati Trojan. Ces derniers ont été édifés sur les projets prioritaires du gouvernement gabonais en matière de routes et autres infrastructures. Ils ont marqué un intérêt en se projetant sur le niveau de financement global.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Enfin les travaux de construction de la voie de contournement de l'aéroport Léon-Mba sont lancés.

C'est un grand ouf de soulagement et une excellente nouvelle pour les populations d'Akanda qui, depuis des années, souffrent le martyre avec les embouteillages et autres désagréments liés à la circulation pour accéder à leur "village".

C'est donc dire que l'espoir tant attendu par tous va maintenant se matérialiser enfin avec le lancement de ce projet inespéré. Cet espoir est d'autant plus grand que les promoteurs, l'État et Gsez, promettent livrer cette voie à la circulation en juin 2023. Est-ce possible en un si court temps? On y croit fermement. Même si, moi Makaya, j'ai vécu par le passé dans ce pays des promesses non-tenues ici et là surtout en matière d'infrastructures routières. Aussi, je m'en remets à Dieu de veiller (jalousement) sur ma santé, de me préserver des maladies et autres malheurs afin de vivre en live cet événement lorsque cette importante infrastructure vitale pour le Grand Libreville sera effectivement livrée aux usagers de la route. Vous savez, des travaux mort-nés ou abandonnés en chemin, on en a connus et vus au Gabon. Cependant je ne désespère point. On peut penser tout le mal de Gsez, je sais que jusque-là il a tenu ses engagements. À Nkok comme à l'ADL. Là, là, là, il s'agit d'un challenge. À lui de démentir ses contempteurs. Tiens, s'il relève ce défi pourquoi ne pas l'appeler à la rescousse pour ces routes en piteux état dans l'arrière-pays?

"Qui vivra, verra" dit-on n'est-ce pas chez nous? En juin 2023, on sera tous au rendez-vous quoi.

...MAKAYA

L'AGENCE 308

TÉLÉCHARGEZ
MOOV TV
ET VIVEZ LA PASSION
DU MONDIAL

JUSQU'À **5 GO**
OFFERTS

FORFAITS

600 F Jr +800 Mo valable 1 jour	2000 F sem +2 Go valable 1 semaine	5000 F mois +5 Go valable 1 mois
---------------------------------------	--	--

Moov Africa
Gabon Telecom

Disponible sur Google Play